

Ralf Paul Bittner
Bürgermeister der Stadt Arnsberg

Grußwort zum Empfang am 15. Juni 2018
125 Jahre Schule und 50 Jahre Grundschule Müschede
„Ganz viel Zirkus zum Jubiläum“

Sehr geehrte Frau Huber,
liebe Schülerinnen und Schüler,
sehr verehrtes Kollegium,
liebe Eltern und Gäste,

herzlichen Glückwunsch! Die Grundschule Müschede feiert in diesem Jahr ein doppeltes Jubiläum: 125 Jahre Schule, davon 75 Jahre als sogenannte Volksschule und seit der Schulreform von 1968 mittlerweile 50 Jahre als Grundschule in der heutigen Form.

Zu diesen Jubiläen gratuliere ich Ihnen und Euch auch im Namen von Rat und Verwaltung unserer Stadt und auch persönlich ganz herzlich.

In diesen 50 Jahren Grundschule und zuvor 75 Jahren in der damaligen Volksschule Müschede, haben Generationen von Kindern die Schule besucht. Sie haben hier den Grundstein für ihr weiteres Lebens gelegt. Der ehemalige Direktor der Grundschule Müschede, Leonhard Knappe, unterstrich dies in der Festschrift anlässlich des 25-jährigen Jubiläums der Grundschule im Jahre 1993 mit dem Satz: „Die Zukunft gehört den Kindern. Um zukünftige Lebensaufgaben meistern zu können, besuchen Kinder diese Schule“.

Und auch heute noch bringen Eltern ihre Kinder morgens in das gleiche Gebäude, das ihnen aus ihrer eigenen Kindheit noch sehr vertraut war. Sie sehen, Müschede und seine Bürgerinnen und Bürger sind mit ihrer Schule sehr eng verbunden.

Das zeigt sich auch bei der heutigen Jubiläumsfeier hier inmitten des bunten Treibens mit diesem schönen Zirkuszelt. Schülerinnen und Schüler haben in der letzten Woche in Workshops Kunststücke einstudiert und werden sie heute präsentieren. Und wie es sich für einen guten Zirkus gehört, so verhält es sich auch mit dieser Schule. Es gibt sehr spannende, vielleicht auch sogar aufregende Augenblicke wie beispielsweise Diktate, Mathetests, Zeugnisse oder Elternsprechtage. Es gibt natürlich aber auch die sehr heiteren Momente während diverser Projektwochen, Bastelveranstaltungen oder Karnevalsfeiern. Und das alles seit nunmehr fünf Jahrzehnten in diesem Haus.

Ich wünsche der Grundschule Müschede, dass sie auch künftig so engagierte Lehrerinnen und Lehrer in ihren Reihen hat und weiterhin so erfolgreich arbeitet wie bisher. Allen Organisatoren, allen Mitwirkenden und Besucherinnen und Besuchern dieses Festes wünsche ich einen schönen bunten Tag und insbesondere Euch Schülerinnen und Schülern alles Gute.